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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am 

29. November 2022 

Sitzungsbeginn: 19:00 Sitzungsende: 20:50 

Protokoll: Alexander H.: 

Anwesende: Lisa, Helene, Ernst, Alex L., Jana, Florian, Robin, Alex H., Leon Bardhi (Gast), Daniel, 

Simon Fleischer (Gast), Anne Muller(Gast), Eveline Jagla (Gast) 

TOP 0 

  Redeleitung 

● Jana 

  Fachschaftsdienst 

● Dienstag, 6. Dezember 2022: Kittelverkauf: Daniel und Ernst 

  Kommentare und Stänkereien 

● Unsere VV ist besser als die von der I/1 

● Protokolle korrigieren 

● Weihnachtsfeier am 13.12. 

  Berichte 

● Jana und Simon berichten aus dem PA 

●  Ernst berichtet vom KeXe 

− Leute sind von den Baumaßnahmen nicht begeistert: Meinung der Studierendenschaft ist 

gegen die Umleitung über die Beach-Volleyballplätze 

− FS Architektur hat eine Siebdruckmaschine 

− Stelle beim AStA offen für Sys Akkreditierung 

− Anwalt zu Prüfungs und Hochschulrecht kommt vorbei 

− Überarbeitung des Semestertickets als 129 € pro Semester Ticket 

− Bearbeitung des Fachschafteneuros 

  Post und Protokolle 

● Jana hat Post geholt 

− Ein Plakat, ein Poster und Metro Werbung 

● E-Mails 

− Programmakkreditierungsseminare werden wieder angeboten 

− Mediziner fragen für Kittel und Schutzbrillen an 

− Studieninformationstage Infotagflyer geht rum 

● Protokoll von letzter Woche mit Änderungen annehmen Ja: 11; Nein: 0; Enthaltung: 0 
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  Finanzen 

● Verschollene Rechnung vom Ersti-W ist aufgetaucht, war in einem Briefumschlag 

● Semesterbeiträge sind immernoch nicht da 

  To-Do und Aufgaben 

● Steckbriefe erstellen und aktualisieren 

− Ggf. Steckbriefformat ändern 

● Aufräumen nach der Weihnachtsfeier 

● Studiendekanatstreffen steht an: Jana und Ernst gehen hin 

● Ernst schreibt Svenja für Ampel vor der Chemie 

  Public Service Announcement 

● Ernst ist offiziell Nachhaltigkeitsbeauftragter der FS Chemie 

● Bei der Benutzung eines KOH Bad sollten Handschuhe benutzt werden 

● Fahrstuhl im OC-Turm ist kaputt 

● In OCF hat jemand eine Flasche mit Iod fallen gelassen 

● Aufgabenstellung im OC Seminar der Mediziner sehr Zufällig 

● Es gibt bei den Medizinern im Uniklinikum kostenlose Zahnreinigung 

 

  Wanderpokal 

●  

TOP 1: Leitbild Lehre 

● Punkte sind sehr unverfänglich/realitätsfern 

● Punkt 1: Wo sollen wir neue CP reinbringen? Nicht wirklich möglich 

● Punkt 2: Konzept von Master und Bachelor (Grund und Aufbaustudium), keine Spezialisierung in 

Grundstudium möglich. Es wurde nicht ausgearbeitet wo die Personalisierung stattfinden soll 

● Punkt 3: Rattenschwanz (Data Literacy); Wenn zu wenig Leute da sind hilft es nicht, dass die 

Veranstaltungen online stattfinden. Zweiter Stichpunkt umformulieren, dass erst nach einer 

allgemeinen Evaluierung online in Erwägung gezogen wird. Zusätzliche Prüfungen führen zu mehr 

Prüfung stress für Studierende zusätzlich Problemen bei Akkreditierung 

● Punkt 4: keine Möglichkeit dies ordentlich umzusetzen 

● Punkt 5: unkritisch 

● Punkt 6: Kommentare von EvaSys an die Fachschaften, mehr als ein Zugang pro Fachschaft 

● Punkt 7: unkritisch 

● Punkt 8:  

− Ernst:Kritisch rausnehmen ein Teils des Studierendenlebens  

− Simon: Grundsätzlich Idee des aufstellens der Möglichkeiten unkritisch dann ist es aber 

wichtig das richtig zu machen 

● Punkt 9: Unkritisch 

● Punkt 10: Internationalisierung ist grundsätzlich gut Umsetzung ist eine andere Sache 

● Punkt 11: Pflichtveranstaltungen kritisch, wenn nur gegen Credits 

● Punkt 12: Aachen way gab es mal. Punkt grundsätzlich sinnvoll 

TOP 2: Vorstellung des AStAs 
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● Svenja für externe Präsentation und Expression 

● Marco Finanzreferent kümmerst sich um Geld für Fachschaften und das Semesterticket 

● Carl ist Lehrereferent kümmert sich um alle Personen die sich um die Lehre kümmern 

● Liam ist Kulturreferent verantwortlich für Asta Veranstaltungen und den Verleih von AStA Gütern 

● Svenja Studiert Energiewissenschaften 

● Carl studiert Politikwissenschaften 

 

TOP 3: Gespräch mit Kögerler 

• Professoren Gespräche: Keine Zusätzlichen Voraussetzungen. Möglicherweise Zusatz Vorteile als Anreiz 

Möglichkeit. 

o Wenig personenbezogener Bezug zu Professoren 

o Zur Barriere Verminderung zwischen Studi und Professor 

o Professoren könnten nochmal für die Sprechstunden werben 

o Idee für Mentoren Profs 

o Gespräch nicht in das erste Semester legen 

o Aktiv auf die Leute zugehen 

o Florian kennt jemanden, der die Gespräche, hatte und diese Person fand die Gespräche sehr gut 

o Möglicherweise zwei Gespräche ggf. 2. und 5. Semester 

o Verpflichtend ohne Semesterauflage? 

o Im Master möglicherweise durch externe Forschungen die noch nicht angerechnet wurden 

• Neubau von der AC 

o Studierendenschaft insgesamt dagegen es über Volleyballplätze umzuleiten 

o Wir sehen es problematisch da durch Umleitung über Landoltweg die PC beeinträchtigt wird 

• Masterzulassung 

o Nur wenn die Regelungen wie in Münster direkt umgesetzt werden nicht als zwei Stufen Modell 

o Es ist uns keine Verknappung von Forschungspraktika bekannt 

o Service Center Chemie überlastet durch die Einzelfall Entscheidungen 

 


